

Martes 26 de septiembre de 2006

Ministra y vocero del APRA claman para que jueces se bajen sueldos

La ministra de Justicia, María Zavala, exhortó a los vocales y a la Corte Suprema a que se reduzcan los sueldos de 26 mil nuevos soles mensuales que cobran, a 15,600 soles, la cifra que perciben los parlamentarios, esto en el marco de las medidas de austeridad dictadas por el presidente Alan García.

"Ya he hecho el llamado a los magistrados de la Corte Suprema. Ya es voluntad de ellos adoptar esta medida", dijo, agregando que la decisión ya "está en campo del Poder Judicial (PJ)".

De otra parte, el vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, sostuvo que los magistrados del PJ, por propia decisión, deberían disminuirse los sueldos.

"Si no lo hacen, en enero lo van a tener que hacer porque la ley, que entra en vigencia ese mes, señala que ningún funcionario público puede ganar más que el Presidente de la República", indicó.

Asimismo, el legislador aseveró que los magistrados no deberían esperar una iniciativa legislativa para hacerlo, pues ellos mismos pueden homologar sus sueldos a similitud del de los congresistas.